

En cumplimiento a la estrategia de Aprendizaje Basado en Problema (ABP), la Escuela de Enfermería de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) entregó 141 certificados que avalan a residentes de primer año del área de Ginecobstetricia, quienes culminaron exitosamente el taller de Cuidados Prenatales y Obstétricos Neonatales de Emergencia (CoEm), orientado a fortalecer cuidados necesarios, oportunos y de calidad.



En primera fila, autoridades del área de la Salud que participó con los participantes

El acto de entrega de los certificados fue encabezado por el maestro Radhamés Silverio, vicerrector de Investigación y Posgrado de la UASD; los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Primada de América, respectivamente; y Alquidia Durán, directora de la Escuela de Enfermería.

Esta acción formativa busca contribuir con la reducción de las principales causas de muertes maternas prevenibles. La misma fue impulsada por la Escuela de Enfermería y apoyada por el cuerpo docente de las maternidades Nuestra Señora de La Altagracia y San Lorenzo de los Mina, en coordinación estrecha con el Servicio Nacional de Salud, el Ministerio de Salud Pública, la Sociedad de Obstetricia y Ginecología, el Fondo de Población de las Naciones Unidas y la Fundación Popular.



A la izquierda, el doctor Mario Uffre junto a representantes de otras instituciones